
القاضي حيدان جمعان رئيس نيابة لحج 
يتفقد أوضاع نزلاء السجن المركزي بالمحافظة

بحث معوقات إعادة تأهيل مستشفى عدن وبناء مركز القلب 

الجميع مدعوون إلى تغليب مصلحة الوطن وتوجيه السلاح ضد ما يهدد أمن الوطن 

هيكلة القوات المسلحة يجب أن تستلهم روح المبادرة الخليجية 
افتتح الندوة العسكرية الأولى لإعادة تنظيم وهيكلة القوات المسلحة .. وزير الدفاع :

 في مؤتمر صحفي حضره عدد واسع من ممثلي الصحف والمواقع الإلكترونية

د. نجيب العوج: ندعو أجهزة 
الإعلام إلى توخي الدقة والموضوعية 

❊ �سنع�ء / �سب�أ :
بدأت امس بالأكاديمية العس��كرية العليا فعاليات الندوة العس��كرية 
الأولى لإعادة تنظيم وهيكلة القوات المس��لحة التي تنعقد برعاية الأخ 
المش��ير عبدربه منصور هادي رئيس الجمهورية القائد الأعلى للقوات 
المس��لحة وتحت ش��عار )نحو رؤي��ة وطنية علمية لإع��ادة هيكلة وبناء 

القوات المسلحة(.
وفي حف��ل افتتاح الندوة القى وزير الدفاع الل��واء الركن محمد ناصر 
أحمد كلمة نقل في مستهلها تحيات الأخ عبدربه منصور هادي رئيس 
الجمهورية القائد الأعلى للقوات المس��لحة إل��ى القائمين على الندوة 
والمش��اركين فيها .. معبراً عن الش��كر والتقدير للأش��قاء والأصدقاء 
ممن اسهموا ويسهمون بتقديم خبراتهم وتجاربهم لإنجاز متطلبات 
إع��ادة هيكلة القوات المس��لحة وفي مقدمتهم الأش��قاء من المملكة 
العربي��ة الس��عودية والمملك��ة الأردني��ة الهاش��مية والأصدقاء من 
الولايات المتح��دة الأمريكية والاتحاد الأوروبي غيرهم ممن يحرصون 
على تقديم العون الصادق لبلادنا وقواتنا المس��لحة في سبيل تحقيق 
عملية التحول السياسي والانتقال السلمي للسلطة وإعادة بناء وهيكلة 

القوات المسلحة والأمن وإخراج الوطن إلى بر الأمان.
وأشار وزير الدفاع إلى ان انعقاد الندوة العلمية الأولى لهيكلة القوات 
المس��لحة يأتي اليوم في وقت ندرك فيه تطلع الجميع إلى ما ستس��فر 
عنه نتائج عمل اللجنة العس��كرية وفريقه��ا المكلف بعملية الهيكلة .. 
وتناول جمل��ة التراكمات الت��ي ادت إلى تعقد قضاي��ا تنظيم وهيكلة 
الق��وات المس��لحة منذ مرحل��ة ما بعد قي��ام الوح��دة المباركة وحتى 

اليوم.
وأك��د وزير الدف��اع أن من الضرورة بم��كان التأكيد عل��ى ان عملية 
الهيكلة ض��رورة يجب ان تس��تلهم روح المب��ادرة الخليجية الواضحة 
بنصوصه��ا وغاياته��ا ولن يكون ذلك الّا من خلال دراس��ة واقع الحال 
اولًا وتمحيص��ه من خلال القدرات العلمي��ة والمعطيات المتوفرة لدى 
فريق الهيكلة، خاصة وأن أمام هذه الندوة مهام كبيرة وقضايا شائكة 
ومعق��دة وكلها تصب في اتجاه رئيس��ي واحد هو اع��ادة هيكلة وبناء 

القوات المسلحة على اسس علمية حديثة ومتطورة.
وقال وزير الدفاع » كما هو شعار الندوة فإننا ننتظر منها الخروج برؤية 
وطنية علمية لإعادة بناء وهيكلة القوات المس��لحة وفقاً لأسس علمية 

حديثة ولتغدو مؤسس��ة عس��كرية دفاعية تؤدي مهامها الدس��تورية 
تحت قيادة وطنية موحدة وتقاد من قبل مركز قيادي واحد« .

واضاف أن السياس��ة الرش��يدة للأخ المناضل عبدرب��ه منصور هادي 
رئي��س الجمهوري��ة القائد الأعل��ى للقوات المس��لحة وحكومة الوفاق 
الوطن��ي، والنجاحات التي حققتها لجنة الش��ؤون العس��كرية وتحقيق 
الأمن والاستقرار، هو ما يعطي لندوتكم زخماً قوياً من الجدية والاصرار 

على تحقيق أهداف الندوة.
كما تناول اس��باب ومقوم��ات النجاح مؤك��داً أنه إلى جان��ب القيادة 
السياسية والعسكرية يقف الشعب بكله وينتظر، بل وهو على استعداد 

للمشاركة في التغيير وبناء مستقبله المنشود.
وتطرق إلى المواضيع الرئيس��ية التي يجب دراستها ومنها السياسة 
الدفاعي��ة والامنية للجمهورية اليمنية والعقي��دة القتالية والاتجاهات 
الرئيس��ية للعدائيات المحتمل��ة والتهديدات الأمني��ة وتحديد الحجم 
الأمثل لمؤسس��تنا الدفاعية.. بالإضافة الى إعادة هيكلة المس��تويات 
المختلفة للقوات المس��لحة بدءاً من وزارة الدفاع ورئاسة هيئة الأركان 
العامة وصنوف القوات البرية والبحرية والجوية، وخارطة انتشار القوات 
في مس��ارح العمليات القتالية بما يضم��ن النهوض بالمهام الدفاعية 

للبلد.
وق��ال وزير الدفاع: »يتضح جلياً بأننا نس��ير حثيثاً وبكل جدية وبأرفع 
درجات الش��عور بالمس��ؤولية لمعالجة المس��ألة الدفاعية من منظور 
مهن��ي علمي تخصص��ي لا يخض��ع لأي مصلحة غير مصلح��ة الوطن 
العلي��ا ولا يميل إل��ى أي تكتل أو انتماء حزبي أو مناطقي أو ش��طري.. 
فمصلح��ة الوطن العلي��ا هي التي نحتكم إليها وم��ا توصل إليه العلم 
والفن العس��كري هو ما نهتدي به ونحن نس��عى لانج��از مهمة إعادة 
هيكلة وبناء القوات المس��لحة لتصبح ملكاً للشعب.. قادرة على حماية 

سيادة الوطن.
واوضح أنه ليس هناك هدف لدى شعبنا في هذا المجال إلا ان تكون 
ل��ه قوات مس��لحة حديثة موح��دة الصفوف قادرة على حماية س��يادة 
الوطن ومحصنة من كل الاختراقات بحيث يصبح من المس��تحيل على 
أي فرد أو جماعة أو حزب أو قبيلة أو ش��لة أن توجه س��لاح الشعب الى 
صدر الش��عب أو ان توظف القوات المسلحة كمؤسسة سيادية لحماية 
أش��خاص أو جماعات أو تحمي مصال��ح أفراد أو أحزاب أو مناطق.. وإننا 

ننظر الى هدفنا هذا باعتباره هدفاً مقدس��اً يس��تحق أن نحرص جميعاً 
على تحقيقه ونتمسك بما نتوصل إليه من استخلاصات علمية تضمن 
إع��ادة هيكلة وبن��اء المؤسس��ة الدفاعية لتصبح مؤسس��ة للش��عب، 
يطمئ��ن في ظلها كل فرد في المجتم��ع على حياته وحياة ابنائه وعلى 
حريت��ه وكرامته وامنه واس��تقراره وحقه في العي��ش الحر والكريم في 
ظل دولة مؤسس��ات ونظام وقانون يس��ود عل��ى الجميع ويحقق لهم 

المواطنة المتساوية.
وجدد وزير الدف��اع الدعوة للجميع ان يغلب��وا مصلحة الوطن العليا، 
ويستشعروا جسامة المس��ؤولية الوطنية.. فالمسألة مسألة دفاع عن 
وط��ن.. والخط��ورة تكمن في أنه��ا مرتبطة بتحديد وجهة الس��لاح.. 
والحل يتمثل في ان نضمن وحدة توجه الس��لاح بحيث لا يوجه إلا ضد 
ما يهدد الوطن وامنه واستقراره.. فلنعمل جميعاً بعقول نظيفة وهمم 
عالية واصرار يبنى على اسس علمية مواكبة للجديد في العلوم والفن 
والتكتيك العسكري ولنجعل مصلحة الوطن فوق كل مصلحة.. ولتكن 
مصلحة الوطن هي بوصلة الجميع لتحقيق الاهداف المرس��ومة وانجاز 
المهام الماثلة والمس��تقبلية. متمنياً في ختام كلمته التوفيق والنجاح 
للندوة العلمية العس��كرية الأولى والخروج بالنتائ��ج المرجوة في هذا 

المجال.
وكان رئي��س فري��ق إع��ادة هيكلة القوات المس��لحة رئي��س اللجنة 
التحضيري��ة للندوة العميد الركن/ ناصر علي الحربي قد أش��ار إلى أن 
الندوة العسكرية تس��عى لتحقيق مجموعة من الأهداف الاستراتيجية 
والتي يأتي في مقدمتها الخروج برؤية اس��تراتيجية حول إعادة هيكلة 
وبناء القوات المسلحة وفقاً لأسس علمية وتحت قيادة عسكرية واحدة 
موحدة،وأن الندوة س��تتناول عدداً من الاوراق ذات الأهمية السياسية 
والاس��تراتيجية والعس��كرية المتمرك��زة ح��ول الاتجاهات الأساس��ية 
للسياسية العامة للجمهورية اليمنية وملامح استراتيجية الأمن القومي 
والاس��س والاتجاهات والاساسية للسياسة العسكرية وعلاقتها بإعادة 
هيكلة القوات المسلحة واتجاهات بناء القوات المسلحة وإعداد الدولة 
للدفاع في ضوء متطلبات إعادة هيكلة القوات المس��لحة واستراتيجية 

تنظيم واستخدام القوات المسلحة وتحديد حجمها .
وأك��د أن الندوة من خلال ما س��تتناوله وتناقش��ه م��ن أوراق بحثية 
وتوصي��ات ستش��كل الن��واة العملية الت��ي يمكن للقيادة السياس��ية 

والعس��كرية الاس��تفادة منها وفي صياغة الرؤية الاستراتيجية لعملية 
الهيكلة القادمة لقواتنا المسلحة.

وقد بدأت جلس��ة العمل الأولى التي رأس��ها مستش��ار القائد الأعلى 
للقوات المس��لحة عضو لجنة الش��ئون العس��كرية اللواء الركن محمد 
علي القاس��مي حيث قدمت فيها أربع أوراق عمل الورقة الأولى قدمها 
وزير الاتصالات وتقنية المعلومات الدكتور أحمد عبيد بن دغر تضمنت 
الاتجاهات الاساس��ية للسياسة الداخلية للجمهورية اليمنية أشار فيها 
إلى أن المرحلة الجديدة فرضت معطيات يتوجب على الشركاء والفرقاء 
في المشهد السياس��ي اليمني أن يحسنوا قراءتها بما يفيد ويعزز من 

ترابط المجتمع وقواه السياسية للخروج من مأزق التحديات الراهنة .
فيما أوضح الدكتور علي مثنى نائب وزير الخارجية في ورقته الاتجاهات 
الاساس��ية للسياس��ة الخارجية للجمهورية اليمنية ومبدأ الشراكة مع 
المحي��ط الاقليمي والاس��رة الدولية من خ��لال تواج��د وتأثير اليمن 
في المنظمات الدولية ، واس��تفادة البلاد من هذه الش��راكة .. وتطرق 
الدكتور محمد المخلافي وزير الشؤون القانونية في ورقته المعنونة ب� 
)الملامح الرئيس��ية للاصلاحات الدس��تورية والقانونية وعلاقتها ببناء 
وحيادية القوات المس��لحة( إلى أهمية ه��ذه الاصلاحات التي يتطلبها 

البناء والتحديث للمؤسسة الدفاعية والأمنية .
فيما اس��تعرضت الورقة الرابعة ملامح اس��تراتيجية الأمن القومي .. 
اليمني في ظ��ل المتغيرات الراهنة قدمها اللواء جلال الرويش��ان من 
جهاز الأمن القومي.. وتتناول العديد من القضايا أبرزها موجبات رسم 
وصياغة الاس��تراتيجية المواكب��ة للأمن القوم��ي إزاء المتغيرات التي 

تشهدها المنطقة العربية.
وجرت خلال الجلسة مناقشات ومداخلات عدة ركزت في مجملها على 
ضرورة اج��راء الهيكلة وفق رؤية وطنية خالصة تخدم الوطن وتحافظ 
عل��ى مصالح الش��عب ومقدراته وتنهي الانقس��ام الحاصل في القوات 

المسلحة والامن.
وفي نهاية فعاليات الجلسة الاولى قام وزير الدفاع اللواء الركن محمد 
ناص��ر احمد بمن��ح درع الندوة العس��كرية الاولى للناش��طة الحقوقية 
توكل عبدالسلام كرمان وللوزراء والباحثين الذين قدموا اوراق العمل 

خلال الجلسة الاولى من الندوة.

❊ عدن/ محمد عبد�لله �أبو ر�أ�س :
ت�سوير/ عبد �لق�در

دعا ألأخ الدكتور نجيب منصور العوج أجهزة 
الإع��لام من صح��ف ومواق��ع اليكترونية إلى 
توخ��ي الدقة والموضوعية فيما تنش��ره عن 

شركة مصافي عدن.
جاء ذلك في المؤتم��ر الصحفي الذي عقده 
أمس بمبنى الشركة بحضور الإخوة الدكتور 
أحمد حس��ن نائب المدير التنفيذي لش��ؤون 
التحديث والتطوير والمهندس سلطان حيدر 
مدي��ر إدارة الإنت��اج بالش��ركة وخالد وهبي 
عقب��ة مدير عام مديري��ة البريقة وعمر ناصر 
ش��يخ مدير العلاق��ات العامة وناصر ش��ائف 

مدير الإعلام بالشركة.
وفي المؤتم��ر الصحفي ال��ذي حضره عدد 
من ممثلي أجهزة الإعلام الرس��مية والأهلية 
والحزبية تحدث الدكتور العوج قائلًا:  إننا اليوم 
نعتبر هذا اللقاء لقاء مفتوحاً لأنه في تصورنا 
أن همومن��ا وهمومكم واح��دة فالهدف من 
هذا يس��توجب هو الحديث بشفافية مطلقة 
ح��ول مس��تقبل المصف��اة ومس��تقبل البلد 
بشكل عام المرتبط بتموين السوق المحلية 
وهذا يس��توجب منكم ان تدعمونا من خلال 
كتابتكم الوطنية الاقتصادية التي س��تكون 
إن شاء الله رديفاً ورافداً أساسياً في أن تكون 
الحكومة متجهة بش��كل  ج��دي في تحديث 
وتطوي��ر المصفاة كون ه��ذا الأمر يعتبر من 

اللبنات الأساسية للاقتصاد الوطني.
كما تطرق الدكتور العوج إلى دور المصفاة 

خلال الفترة الماضية خاصة خلال عام 
الت��ي  الصعوب��ات  مس��تعرضاً  2011م(   (
جابهت الش��ركة وقال إن الشركة لم تتوقف 
خ��لال الأزمة بل مارس��ت مهامه��ا على خير 
م��ا يرام من خ��لال برامج الصيان��ة المكثفة 
لوحداتها كما استقبلت المساعدات والهبات 
المقدمة من الأش��قاء في المملك��ة العربية 

الس��عودية وعملت على تكريرها وضخها إلى 
السوق المحلية في عموم الجمهورية.

كما تناول الدكت��ور جملة من القضايا التي 
تش��غل بال قيادة الش��ركة والانج��ازات التي 
تحققت خلال الأعوام الماضية ومس��اهمتها 
في النش��اطات المجتمعي��ة وقضية الجمعية 
الس��كنية كم��ا تناول بش��كل خ��اص قضية 
التحدي��ث المؤم��ل للمصفاة مش��يراً إلى أن 
هن��اك تحديثاً جزئياً وكلياً حي��ث تم الانتهاء 
م��ن تحديث إح��دى وح��دات المصافي التي 
س��تضخ ) 120( أل��ف برميل يومياً وس��تبدأ 

عملها من اليوم.
كما تطرق إلى جوان��ب التوظيف والبرنامج 
الاس��تثماري للش��ركة مش��يراً إل��ى أنه لدى 
الش��ركة أكثر من مشروع خلال عام ) 2013( 
وتط��رق إلى موض��وع المتقاعدين قائلا: إنه 

تم تسوية الموضوع بالكامل.
وقال : هناك الكثير م��ن الرؤى والكثير مما 
تم ولدينا الكثير من التحديات في المستقبل 
ونحن نقولها ب��كل أمانة أن الصحافة مهمة 
جداً لن��ا نحن كمؤسس��ة اقتصادي��ة ومهم 
أن تعك��س ال��رؤى والص��ورة الجميلة خاصة 
الصحافة التي تقرأ في الخارج نحن نعرف أننا 
أصبحن��ا ناف��دة صغيرة ولي��س قرية صغيرة 
فالش��ركات الأجنبي��ة التي نتعام��ل معها أي 
نق��د أو مقالة غير صحيحة تطرأ على ش��ركة 
المصاف��ي تعكس نفس��ها س��لباً ل��دى تلك 
الش��ركات وبالتالي لا تعام��ل لنا معهم لهذا 
نح��ن حاولن��ا أن ننس��ق م��ع بع��ض أنه أي 
استفسار لديكم منسق إعلامي هو  الأخ ناصر 
ش��ائف تواصلوا معه وأي ش��خص سواء كان 
صحفياً في صحيف��ة ما أو موقع اليكتروني أو 
رئيس تحري��ر صحيفة من حق��ه أن يتواصل 
معه ويطل��ب المعلوم��ة المطلوب��ة أو يزور 

المصفاة ويطلع على ما  يريد.
وأك��د  الع��وج قائلا: نحن مفتوح��ون تماما 

عل��ى تقدي��م كل البيان��ات بش��فافية عالية 
ونحن مس��تعدون لأن نق��دم المعلومة لأن 
المض��رة احياناً ليس��ت بالمؤسس��ات ولكن 
بالأش��خاص حيث تهب��ط معنوياتهم وتقل 
عندما يجد أن واحدا له خصومة شخصية قد 
أوص��ل معلومات إلى صحيفة م��ا أو موقع ما 
وتأت��ي المعالجات متأخرة فيم��ا بعد، بعد أن 
تكون معنويات هذا الشخص منخفضة فكثير 
من الزملاء كانوا قد قدموا استقالاتهم جراء 
بع��ض التناولات هنا وهن��اك ونحن تواصلنا 
مع بعض الصحفيين وقلنا تعالوا والتقوا هذا 
المدير أو ذاك ودعوه يعطيكم كافة البيانات 
التي تثبت عليه ونحن مستعدون لنحاسبه أو 
نبرئ��ه ونكافئه على أدائه إن كان أداء متميزاً 

ومتفانياً.
وأك��د أن هدف اللقاء هو أن نوصل رس��الة 
للجميع أننا فريق عمل واحد باتجاه الخير في 
اتج��اه الإصلاح وفي اتجاه ان نبعث الأمل في 
نفوس الناس داخلياً وفي نفوس المستثمرين 
خارجي��اً على أن البل��د مازال فيه��ا خير وأننا 
فاتح��ون قلوبنا قبل أيادين��ا إلى الجميع لكي 

يساهم في تنمية الاقتصاد الوطني.
كم��ا تح��دث خ��لال اللق��اء الأخ الدكت��ور 
احمد حس��ن نائب المدير التنفيذي لشؤون 
التحدي��ث والتطوي��ر ومدي��ر إدارة الإنت��اج 
المهندس س��لطان حيدر وخالد وهبي عقبة 
مدير ع��ام مديري��ة البريقة وأك��دوا أهمية 
تضافر الجهود ف��ي التصدي للمهام الماثلة 

أمام المصفاة .
بجول��ة  قام��وا  ق��د  الإعلامي��ون  وكان 
اس��تطلاعية على عدد من وحدات الش��ركة 
منه��ا المختبر ووح��دات التهذي��ب ووحدتا 
تكرير النف��ط الأولى والثاني��ة ووحدة إنتاج 
الإس��فلت وغيره��ا من  الوح��دات حيث قدم 
المس��ؤولون عنها ش��رحاً ضافياً عن نشاط 

هذه الوحدات الإنتاجية.

❊ عدن / ود�د �سبيلي :
كش��ف الأمين العام للمجلس المحلي 
ش��ائف  عبدالكري��م  ع��دن  بمحافظ��ة 
»الحيثي��ات وخلفي��ات الصعوب��ات التي 
يعان��ي منه��ا مستش��فى ع��دن الع��ام 
ال��ذي تعثر إنج��از تأهيله بع��د ان كان 
يستفيد منه المواطنون خلال السنوات 

الماضية.
وأض��اف الأخ عبدالكري��م ش��ائف في 
أن  اكتوب��ر«   14 لصحيف��ة«  تصري��ح 
المش��كلة الأساسية تكمن بين أشقائنا 
ف��ي المملك��ة العربية الس��عودية من 
الصن��دوق الس��عودي للتنمي��ة وبي��ن 
المقاول وهو أيضاً من المملكة العربية 
السعودية وبين الاستشاري والمنفذين 
موضح��اً أن »الس��لطة المحلي��ة ليس 
بيدها ش��يء س��وى متابعة الصعوبات 
وتذليلها لاس��تمرار العم��ل وخاصة أننا 
نعان��ي م��ن هذه المش��كلة منذ س��بع 

سنوات«.
وأشار الأمين العام إلى أنه قام بزيارة 
إل��ى الرياض خلال ش��هر يناير من هذا 
العام ضمن وفد المجلس المحلي ووزارة 
التخطيط وتم خلال هذه الزيارة التوقيع 
على اتفاقية تلزم الطرف الآخر بتس��ليم 
مستشفى عدن في الأول من أغسطس 
هذا العام كموعد نهائي ولكن للأس��ف 
ل��م ينفذ ذلك وتم بموج��ب ذلك اتخاذ 

الإجراءات والعقوبات اللازمة.
وأكد أن »نس��بة الإنجاز في المشروع 
بلغ��ت أكث��ر م��ن 90 % والأجه��زة تم 

توريده��ا ونحن الآن بصدد اللمس��ات 
الأخيرة لإنجاز هذا الصرح الطبي الكبير 
وال��ذي س��يتم في��ه إنجاز مرك��ز القلب 
الذي سيساعد المرضى بمحافظة عدن 
عل��ى إج��راء كاف��ة الفحوص��ات الطبية 
والقسطرة وعمليات القلب فيه بدلًا من 

الذهاب إلى صنعاء أو الخارج«.
والتقى ش��ائف أمس مدير عام مكتب 
مجلس التعاون لدول الخليج العربي في 
الجمهورية اليمنية الس��فير المهندس 
س��عد محمد العريفي ووف��د الصندوق 
الس��عودي للتنمي��ة برئاس��ة عب��دالله 

الش��دوخي الذي ي��زور المحافظة حاليا 
وناق��ش الجانبان عددا م��ن المواضيع 
المتعلق��ة بتنفيذ مش��روع إعادة تأهيل 
مستش��فى عدن العام وبناء مركز القلب 
الذي يموله الصندوق بمبلغ 29 مليون 

دولار .
الت��ي  المعوق��ات  اللق��اء  وناق��ش   
أدت إل��ى التأخير ف��ي انجاز المش��روع 
والخطوات التي من ش��أنها اس��تكمال 
مراحله باعتباره من المش��اريع الصحية 
الهام��ة التي س��تقدم خدماتها الطبية 
والصحية لشريحة كبيرة من المواطنين 

بالمحافظة والمحافظات المجاورة.
إل��ى ذل��ك تفق��د مدي��ر ع��ام مكتب 
مجلس التع��اون لدول الخلي��ج العربي 
ف��ي الجمهوري��ة اليمني��ة ورئيس وفد 
الصن��دوق س��ير العم��ل ف��ي المراحل 
بالمشروع وطافا بأقسامه، واستمعا إلى 
شرح من قبل مدير المشروع المهندس 
يوس��ف علي دروي��ش والقائمين عليه 
حول مراح��ل تنفيذه والصعوبات الفنية 
الت��ي أدت إل��ى تأخير إنج��ازه والجهود 
المبذول��ة من قبل الفنيي��ن والعاملين 

من أجل الإسراع في تنفيذه.

❊ لحج / عيدرو�س نورجي :

قام القاضي حي��دان جمعان حي��دان رئيس نيابة 
الاس��تئناف بمحافظة لحج بزيارة ميدانية للس��جن 
المركزي ف��ي منطقة صب��ر ضمن برنام��ج زياراته 
للنيابات والسجون بالمحافظة للاطلاع على أدائها.

لصحيف��ة  جمع��ان  حي��دان  القاض��ي  وأوض��ح 
)14أكتوبر( أنه تفقد عنابر السجناء والمركز الصحي 
ال��ذي يعاني م��ن نقصان ف��ي الأدوي��ة الضرورية 
والأجهزة الطبية، وقال: »كما تفقدنا العنبر الخاص 
بالنس��اء ووجدنا فيه سجينة واحدة وهو منعزل عن 
عنابر الس��جناء، وهنالك 18 سجيناً معسراً وعدد من 
الس��جناء الأحداث أوصينا بوضعهم في عنبر خاص 
بعيداً عن الموقوفي��ن على ذمة جرائم جنائية، كما 
أن هناك سجناء يعانون أمراضاً نفسية سنعمل على 

وضعهم في مستشفى الأمراض النفسية بهدف معالجتهم«.
وأكد رئيس نيابة الاس��تئناف بمحافظة لحج عدم وجود سجناء 
موقوفين بدون أحكام أو قرارات قضائية داخل السجن المركزي 
بمحافظة لحج مش��يراً إلى أنه اس��تمع إلى هموم السجناء ووعد 

بمعالجته��ا مع إدارة أم��ن المحافظة وإدارة 
السجن.

وأض��اف القاضي حيدان جمع��ان أن عدداً 
من الس��جناء قد مضى عل��ى توقيفهم ثلثا 
فت��رة عقوبتهم القضائية وبن��اء على تقرير 
إدارة الس��جن بحس��ن س��لوكهم س��يوجه 
وكلاء النيابات برفع تقرير لإطلاق سراحهم 
وبالنس��بة ل��� )18( س��جيناً معس��راً وعل��ى 
ذمتهم أموال للغير سيتم التواصل مع أهل 

الخير لدفع ما عليهم من مبالغ.
الاس��تئناف  نياب��ة  رئي��س  اجتم��ع  كم��ا 
بمحافظ��ة لحج م��ع إدارة الس��جن وقدم له 
المقدم محمد بن محمد نائب مدير السجن 
ش��رحاً مفص��لًا ع��ن مهامه��م والصعوبات 

بحضور عضو نيابة السجون بالمحافظة.
واختتم القاضي حيدان جمعان تصريحه بأنه سيرفع تقريراً عن 
زيارته للسجن المركزي بمحافظة لحج للأخ النائب العام لإطلاعه 

على أوضاع السجناء والسجن.
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